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Prefeitos, secretários municipais, vereadores e alguns deputados lotaram as antessalas e os
gabinetes da Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU) nesta semana. O secretário da Pasta,
Ratinho Junior, o diretor-geral, João Carlos Ortega, e o assessor especial da SEDU, Lúcio Tasso, se
revezaram no atendimento a um total de dezenas de políticos e gestores públicos, com suas
demandas.

Prefeitos, secretários municipais, vereadores e alguns deputados lotaram as antessalas e os
gabinetes da Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU) nesta semana. O secretário da Pasta,
Ratinho Junior, o diretor-geral, João Carlos Ortega, e o assessor especial da SEDU, Lúcio Tasso, se
revezaram no atendimento a um total de dezenas de políticos e gestores públicos, com suas
demandas. Apenas prefeitos havia 17 e mais sete deputados, acompanhados de vereadores e
secretários municipais. Alguns municípios com problemas de infraestrutura e outros prejudicados
pelas chuvas, como é o caso de Rolândia.  O prefeito, Luís Francisconi Neto, lembrou que Rolândia
foi a segunda cidade que decretou calamidade pública, pois teve a sua malha viária toda afetada.
"Recuperar tudo o que foi destruído é nossa prioridade, junto com a pavimentação e recape, há a
drenagem, calçadas, e sem deixar de lado a saúde, emprego e renda, além de lazer, com a
construção de um &lsquo;Meu Campinho&rsquo;, para crianças e jovens", disse o prefeito, que
detém a credibilidade da população.
 
 Uma credibilidade que ele conta ter adquirido ao longo de muitos anos como médico
(otorrinolaringologista) na cidade e como secretário de Saúde do município. "Mas, ao completar um
ano na administração, constatei malfeitos e pedi exoneração. Ficou expressa a minha indignação e
a população me garantiu maior credibilidade e me elegeu prefeito. Eu só tenho de retribuir esta
confiança, fazendo o melhor pelo povo e pela cidade", destacou. O prefeito estava acompanhado do
vereador Andre Mariano, o Andrezinho da Farmácia; do secretário municipal de Planejamento, Dario
Campiolo; e do chefe-de-gabinete do deputado estadual Cobra Repórter, Ademar Ramos.
 
 Depois que o grupo conversou com Ratinho Junior, Francisconi Neto disse que não vai fazer tudo
de uma única vez. Será ao longo de sua administração. "Não sabemos o dia de amanhã, temos de
ser precavidos", avisou.
 
 TAPETE NEGRO - O secretário Ratinho Junior conversou também com o prefeito de Ivaiporã,
Miguel Roberto do Amaral, formado em Direito, Jornalismo e empresário da Comunicação, dono do
Jornal Paraná Centro, afirma que entrou para a política para ganhar a Prefeitura e poder retribuir
tudo o que a cidade já deu para ele e sua família. "Quero dar continuidade à administração do
ex-prefeito Carlos Gil e reforçar o apoio ao agronegócio. É o setor que vai alavancar ainda mais o
desenvolvimento de Ivaiporã. Vamos investir na cidade e, ao mesmo tempo, na área rural, no
campo. Vou zerar a demanda de asfalto na cidade. Vou cobrir as ruas com um tapete negro de
asfalto", garantiu.
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 O prefeito verificou a capacidade de endividamento do município e avisou que vai pedir recursos
para acesso às estradas rurais e pontes; implantar quatro "Meu Campinho"; e, ainda, para criar o
Parque Tecnológico para que os jovens em fase de ensino médio e superior tenham acesso e
conhecimento sobre Tecnologia da Inovação. "Esse projeto será feito com o apoio das Faculdades
da nossa Região: Regional Vale do Ivaí, campus da UEM; Instituto Federal do Paraná, da UFPR; e
de duas particulares, a Univale e a Faculdade de Tecnologia - a FATEC", explicou.
 
 Acompanhado dos deputados estaduais Márcio Nunes e Fernando Scanavaca, o prefeito de
Umuarama, Celso Luiz Pozzobom, conversou com Ratinho Junior, com João Carlos Ortega e com o
superintendente executivo do Serviço Social Autônomo - Paranacidade -, Wilson Lipski, sobre a obra
da Rodoviária e sobre a situação crítica das vias urbanas daquela cidade. "As últimas chuvas têm
arrebentado o nosso município", assegurou Pozzobom. Ele foi orientado pelo secretário e pelos
técnicos de como proceder para poder concluir a obra da Rodoviária iniciada na gestão anterior.
 
 Ratinho Junior, ainda, recebeu o prefeito de Corumbataí do Sul, Carlos Alves, acompanhado da
coordenadora do Consórcio de Saúde, Carla Cassia. Ele quis conhecer a capacidade de
endividamento do município para que possa projetar as prioridades da população. "Eu já sei que é
por pavimentação", destacou. Em seguida, entraram no gabinete de Ratinho Junior, o prefeito de
Cianorte, Claudemir Bongiorno.  Acompanhado do deputado estadual Jonas Guimarães e da
secretária municipal especial de gabinete e projetos, Janda Domingos, o prefeito Bongiorno levou
para Cianorte um edital de licitação, no valor de R$ 488 mil, para serem aplicados na revitalização
da Praça Joaquim Ferreira Alves, em seus mais de 1,6 mil m2.
 
 Na Praça serão melhorados e construídos banheiros públicos, pátio coberto, pavimentação com
paver, feito plantio de grama, colocados bancos, bicicletário e lixeiras. "O projeto, com recursos do
Programa de Transferência Voluntária da SEDU, isto é, sem que a Prefeitura precise devolver aos
cofres do Estado, prevê todo o paisagismo que vai embelezar o local e garantir melhor qualidade de
vida a todos", afirmou Ratinho Junior.
 
 O projeto completo de praça será instalado no centro do município e deverá estar concluído em
torno de oito meses.  Ele também pretende terminar a malha viária, que falta apenas 1,5% para ser
concluída. Quer construir mais uma escola, três postos de saúde, 450 casas em um terreno já
adquirido e terminar a obra da primeira escola de tempo integral do município. Antes de se despedir,
o prefeito Bongiorno também falou sobre a sua reeleição.  Ele atribui sua reeleição a uma palavra:
austeridade.
 
 O secretário Ratinho Junior ainda recebeu os prefeitos de Itapejara D&rsquo;Oeste, Agilberto Perin,
e de Paraíso do Norte, Laércio de Freitas. Ambos estavam acompanhados do deputado estadual
Tião Medeiros e de seu assessor, Thiago Alonso. Conversaram rapidamente com Ratinho Junior e
anunciaram a necessidade de recape e asfalto em seus respectivos municípios.
 
 PRODUTORES DE RIQUEZAS - A prefeita de Querência do Norte, Rozinei Aparecida Oliveira,
conversou com o secretário Ratinho Junior sobre a capacidade de endividamento do município. Ela
pretende usar os recursos para aquisição de equipamentos e pavimentação de ruas. A sua
prioridade, nesta terceira gestão - mas com o intervalo como determina a Legislação -, é terminar de
pavimentar a cidade, pois apenas 40% das ruas estão asfaltadas. Além disso, os equipamentos
rodoviários são necessários porque Querência do Norte tem 900 km de estradas municipais e "elas
necessitam de manutenção para o bom trânsito, pois dali sai a nossa produção, inclusive a de arroz,
que é a maior do Paraná", diz Rozinei.
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 O prefeito de Itaperuçu, Helio Vieira Guimarães, esteve em audiência com o secretário Ratinho
Junior. Eles avaliaram projetos de pavimentação e obras para o município. Como faltam apenas
quatro bairros para que a cidade toda esteja pavimentada, o prefeito quer usar parte dos recursos
para finalizar o asfalto em toda Itaperuçu. "Se conseguirmos fechar o asfalto, o senhor vai ser um
prefeito 100%. Ninguém vai esquecer isto!", afirmou Ratinho Junior.
 
 Além disso, o prefeito demonstrou interesse pelos projetos "Meu Campinho" e "Praças", já
pensando em terrenos e áreas onde ele poderia implantá-los. Guimarães estava acompanhado do
deputado estadual Alexandre Guimarães, do vice-prefeito Anderson Lara, o Anderson da Saúde, e,
ainda, dos representantes jurídicos Itamar Marcelo e Darley França, pelo assessor de planejamento
Joel Machado e pelo assessor Ronaldo Santos. O coordenador de Operações do Paranacidade,
Ricardo Müller, também participou da reunião para esclarecer dúvidas sobre asfalto em área não
regulamentada.
 
 PÉ NO CHÃO - Outro prefeito recebido pelo secretário Ratinho Junior, foi o de Riberão Claro, Mario
Augusto Pereira. Eles falaram sobre recursos para Barracões Industriais e reforma de iluminação na
cidade toda.  A principal prioridade nesta, que é a sua quarta gestão, é a geração de empregos.
"Ainda preciso dar uma melhorada na infraestrutura da cidade, mas trabalharei em cima disso com o
recurso que sobrar. Sou muito pé no chão", diz Pereira.
 
 
 Pereira atribui suas reeleições a todas as melhorias que fez para Ribeirão Claro, dando
continuidade ao trabalho do seu pai, que também foi prefeito do município. "Acredito que gostam da
minha gestão, pois eu concorri contra a máquina, contra o poder político e o dinheiro e fui reeleito".
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